

Fuera máscaras ${f No}$ tienen remedio

in una pizca de autocrítica y después de haber desechado a su candidata perdedora,

Alejandra del Moral, como si fuera un pedazo de basura, los líderes de la alianza, Alito Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano salieron juntos a dar un mensaje, por demás patético, a sus votantes. Con la cola entre las patas, los dirigentes políticos reclamaron al gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo, la falta de apoyo a la candidata de su partido, quien perdió la elección frente a Delfina Gómez: "El gobernador del Estado de México le dio la espalda a la militancia

priista. Y eso está a los ojos de todos... Los priistas en el Estado de México dimos en su tiempo y en su momento la vida por Alfredo del Mazo, caminamos las calles en el 2017, ahí estuvimos todos. ¿Qué era lo que necesitaba la militancia? Es reciprocidad, ánimo, cariño, apoyo, respaldo, sin violar la ley. Miguel Riquelme lo hizo en Coahuila" reclamó Alejandro Moreno. Pero se equivoca el campechano, cualquier persona con dos neuronas en la cabeza sabe que culpar a del Mazo por la humillante derrota del PRI

en Edomex es no entender absolutamente nada de lo que está pasando. El problema no fue un gobernador, el problema fue un siglo de gobernadores que se dedicaron a saquear y desmantelar el estado para convertirlo en la caja chica (o grande) de un partido político. Lo del Edomex ya era insostenible y tanto el gobernador como el presidente del partido lo sabían desde el principio.

Sin embargo, ni los reclamos de la militancia ni los pésimos resultados de ayer fueron suficientes para que los partidos replantearan su estrategia. Al contrario, a menos de un año de la contienda electoral para renovar el Ejecutivo federal, el Congreso de la Unión y nueve gubernaturas, Marko Cortés y Alejandro Moreno resaltaron la necesidad de proponer un candidato o candidata presidencial competitivo. Por ello, adelantaron que el próximo lunes 26 de junio se revelará el método para elegirlo, y desde luego, juntos. Por su parte, el dirigente nacional perredista, Jesús Zambrano destacó que ninguna de las corcholatas de Morena que sean desechadas por la alianza oficialista va a tener cabida en "Va por México", como si Marcelo Ebrard tuviera la intención de tirar su carrera a la basura uniéndose a ellos. Pero tras la humillante derrota de esta noche, y tomando en cuenta que han perdido el 82% de las gubernaturas en las que han competido juntos,

al priismo.

El resultado de la elección de este domingo, especialmente en el Estado de México, es una radiografía de lo que viene para 2024. No hay duda de que México merece un mejor presidente, un mejor gobierno y una mejor oposición. La pobreza, falta de empleo, el hambre y

la salud son temas que Morena alejó de la narrativa pública y la oposición no logró hacerle contrapeso. Hoy no existe un proyecto político serio que ponga en jaque al proyecto de López Obrador. Y si el proyecto implica que Alito y Marko sigan al frente de los partidos de la oposición, yo creo que mejor nos ahorramos el dinero que costará la elección del 24, lo donamos a los enfermos y que el presidente López Obrador le entregue la banda presidencial a quién él quiera.

Total, la oposición ya no tiene remedio.

el PRIAN debería valorar si realmente les conviene continuar aliados. Porque seamos honestos, Coahuila lo ganó el PRI solo, y en Edomex la alianza no gustó

políticos reclamaron al gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo, la falta de apoyo a la candidata de su partido, quien perdió la elección frente a

Delfina Gómez...

Con la cola entre las

patas, los dirigentes

								Today.	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:	:		*INDEPENDIENTE	4	06/06/2023	COLUMNAS
									NDEFENDIENTE	7	00/00/2023	Y ARTÍCULOS

